



Communiqué de presse

26 juillet 2023

Réseau postal

La station de Thyon-Les Collons disposera à nouveau d'une filiale en partenariat

La population et les visiteurs de la station de Thyon-Les Collons pourront à nouveau effectuer leurs transactions postales auprès d'un commerce de proximité. En effet, dès le 18 septembre 2023, l'Edelweiss Market proposera l'expédition de colis, l'achat de timbres ou le retrait des envois entre autres nombreuses prestations. Cette solution remplacera le service à domicile qui est en place depuis quelques mois.

Un guichet spécifique pour effectuer ses prestations postales dans un commerce et desservi par le personnel, cette solution a été mise en place avec succès dans plus de 1260 points de vente en Suisse. Dès le 18 septembre 2023, les clientes et les clients des Collons bénéficieront de cette possibilité à l'Edelweiss Market, à la Rue des Collons 99, qui offrira des horaires d'ouverture très attrayants. À savoir, sept jours sur sept, du lundi au dimanche de 8h00 à 12h15 et de 14h00 à 18h30. Le commerce étant situé en station, les horaires pourront légèrement varier d'une saison à l'autre, tout en restant largement accessibles.

Paiements à domicile toujours possibles

Pour les clientes et clients qui étaient habitués depuis quelques mois à recourir aux prestations postales auprès du facteur, le service à domicile sera supprimé. Toutefois, lorsqu'une filiale en partenariat est présente dans un village, il est toujours possible d'effectuer ses versements en argent liquide auprès du facteur. En effet, ce type de prestations ne peut être effectué auprès de notre partenaire Edelweiss Market qu'au moyen d'une PostFinance Card, ou de cartes Maestro, V PAY et d'autres cartes de débit.

Engagement tenu auprès de la commune

Cette solution idéale résulte d'échanges constructifs entre les autorités communales de Vex et la Poste. Suite à la résiliation de notre partenaire précédent à fin mai 2022, la Poste s'est entretenue régulièrement avec les autorités communales de la situation relative à la desserte postale des Collons. Au moment de la mise en place du service à domicile, la Poste s'était engagée à étudier la solution d'une filiale en partenariat si elle devait se présenter. Un engagement tenu et qui entrera donc en vigueur le 18 septembre prochain avec l'ouverture de la filiale en partenariat à l'Edelweiss Market.

Renseignements

Laurent Savary, Responsable affaires publiques et communication pour la Suisse romande,
058 386 46 33, laurent.savary@poste.ch